

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari penjelasan dan hasil analisis Penelitian, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Dalam rangka mengatasi permasalahan dan kasus yang terjadi pada anak, Adapun Konsep dan upaya yang dilakukan DKBPPPA yaitu :

Konsep atau perencanaan DKBPPPA yaitu akan membuat dan menentukan jadwal lebih rutin dalam memberikan arahan dan sosialisasi BIMTEK kepada pengurus-pengurus Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak (P2TP2A), dan DKBPPPA akan membantu dalam pembuatan zona aman di setiap sekolah, melakukan survei langsung turun kelapangan untuk mendata dan untuk mengetahui tingkat permasalahan yang terjadi pada anak, bekerjasama dengan KUPT Kecamatan dalam mengidentifikasi target khayak.

Adapun upaya yang dilakukan DKBPPPA yaitu :

Mengadakan sosialisasi untuk menyampaikan edukasi kepada masyarakat terutama kepada para orangtua, mengadakan kegiatan seperti belajar sambil bermain dengan anak-anak dibawah umur, membentuk Desa layak anak di setiap Kecamatan, DKBPPPA memberikan biaya seperti biaya visum dan rawat inap kepada anak yang menjadi korban kekerasan dan pelecehan seksual, DKBPPPA juga meminta bantuan kepada tokoh agama dan pengurus desa untuk meneruskan kembali pesan-pesan yang telah disampaikan.

2. Menurut Hukum Islam bahwa Konsep dan upaya yang dilakukan DKBPPPA terkait Pengasuhan dan Perlindungan pada Anak, bahwa apa yang telah di sampaikan DKBPPPA untuk masyarakat sudah sesuai dengan KHI dan dasar Hukum Islam. Bahwa dilihat dari adanya tujuan dari kegiatan yang dilaksanakan oleh DKBPPPA ini yaitu untuk menyadarkan dan memberikan pemahaman kepada masyarakat untuk menerapkan sistem Pola asuh sesuai dengan apa yang terkait dalam dasar Hukum.

Dan juga dalam penyampaian pesan-pesan yang telah disampaikan oleh DKBPPPA ini juga mengaitkan dengan teori-teori dasar Hukum agama dan syariat Islam. Dalam berlangsungnya kegiatan DKBPPPA juga melibatkan dan meminta bantuan kepada tokoh agama untuk meneruskan dan menyampaikan pesan-pesan yang telah di sampaikan DKBPPPA untuk masyarakat.

B. Saran

Peneliti berharap dari adanya penelitian ini bisa bermanfaat untuk para pembaca dan dapat digunakan untuk keperluan keilmuan dalam bidang akademik.

1. Bagi masyarakat terutama kepada orangtua dalam melakukan pengasuhan terhadap anaknya menggunakan cara yang kurang baik bahkan tidak sesuai dengan ajaran Islam, maka diharapkan setelah mengikuti kegiatan yang dilakukan DKBPPPA dapat lebih memahami dan dapat mempraktikan pengasuhan anak menggunakan cara yang lebih baik lagi sesuai dengan hukum Islam.
2. Dalam Upaya pencegahan dalam permasalahan terkait pengasuhan anak yang kurang baik, maka seharusnya

DKBPPPA perlu mengadakannya program dan kegiatan-kegiatan yang lainnya yang lebih dalam pendekatan kepada masyarakat. Dan kegiatan pencegahan dan pengatasan tersebut seharusnya lebih rutin lagi dalam pelaksanaannya agar kasus-kasus dan permasalahan yang terjadi pada anak semakin berkurang.